

# Ein Rückblick auf das vergangene Schulhalbjahr

Liebe Eltern, liebe Großeltern,

wieder geht ein weiteres aufregendes Schulhalbjahr mit vielen Höhepunkten zu Ende. Unsere 4. Klasse wird nun die Schule und damit auch den Hort verlassen, um in neuer Umgebung zu lernen. So geht es auch den neuen Schülern aus der 1. Klasse. Sie sind schon ganz wild auf ihre Einschulung und auf die vielen Veränderungen, die auf sie zukommen werden.

Das Jahr begann mit unserer Faschingsparty, die wir in den Winterferien feierten. Mit vielen bunten Kostümen, aber auch den schaurig-schönen, wurde es ein wunderschöner Tag. Anfang März fand der World-Down-Syndrome-Day statt, an welchem die Kinder Socken in den buntesten Farben und Mustern ausmalen konnten, um an die Menschen mit Trisomie 21 aufmerksam zu machen.

Zudem widmeten wir uns in diesem Monat auch dem Thema „Gewaltprävention“. Dabei besuchte uns ein Polizist aus dem Revierkommissariat in Köthen. Dieser brachte den Kindern das Thema spielerisch etwas näher. Eine Woche später stand schon wieder die Polizei vor der Tür. Dieses Mal mit dem Thema „Verkehrserziehung“. Dabei absolvierten die Kinder einen Parcours mit einem Roller oder mit ihrem eigenen Fahrrad - im Allgemeinen entstand großes Interesse an der Polizei, weshalb wir sie auch in den Sommerferien zu uns einluden.

Im Mai fand unser alljährlicher Oma-Opa-Tag statt. Viele Großeltern waren an diesem Tag gekommen, um einen tollen Nachmittag mit ihren Enkeln zu verbringen. Die Kinder konnten ihren Großeltern zeigen, wie sie ihren Hortalltag gestalten und welche Spiele sie gern spielen. Ein Highlight an diesem Nachmittag war unsere „Fotobox“. Hier konnten sich die Großeltern mit ihren Enkeln fotografieren lassen. Diese Sofortbilder sind eine schöne Erinnerung an diesen Nachmittag.

Ende Juni fand unser Sommerfest statt, was gleichzeitig der Ausklang des Schuljahres war. Mit vielen tollen Aktionen auf dem Schulhof und einer Hüpfburg wurde das Fest zu einem unvergesslichen Nachmittag.

Nun ist es wieder an der Zeit, die vergangenen Monate Revue passieren zu lassen und zu reflektieren. Das neue Schuljahr wird viele Veränderungen mit sich bringen. Dafür wird nun Energie und Kraft getankt, um mit vielen neuen Ideen in diese Zeit aufzubrechen.

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und wünschen Ihnen einen erholsamen und schönen Sommer!

Das Team vom Hort Zscherndorf

